

キャンプレポート「あしがらウインターキャンプ」

開催日：平成30年12月15日～16日 | 場所：神奈川県立足柄ふれあいの村

◆企画への「おもい」◆

クリスマスにお正月、冬も楽しいことがいっぱいです。また、足柄の冬は空気が澄んでいてきれいな星空を見ることがもできます。冬の2日間、足柄ふれあいの村でたくさんのご家族の皆さんと暖かく過ごしましょう。

◆主な活動プログラム◆

1日目：であいのつどい→コミュニケーションゲーム→昼食→ふれあいのむらりー→冬の里山クラフト→夕食→冬の星空観察→入浴等
2日目：朝食→野外炊事→さよならのつどい

活動の様子



初めて出会う人たちと仲良くなるために簡単なゲームを行いました。



ふれあいのむらりー。冬の自然を満喫。面白い発見はあったかな？



しめ縄飾りを作りました。上手に縄をなえるかな？



チョーク絵を描きました。みんなとても上手に描いていましたよ。



冬の星空観察。外に出る前に講師の先生のお話を聞きました。



天体望遠鏡で星空を観察しました。たくさんの星が見られました。



大きな大根。きれいに切れるかな？
よいしょ！！



ラーメンをスープから作りました。
お父さんたちもこの笑顔！！



みんな揃っていただきまーす。温かいラーメンが美味しいね。

～参加者の声～（アンケートより抜粋）

（子ども）

- ・夜の星空がきれいでした。すばるや、オリオン座や月が特にきれいでした。月はクレーターまでよく見えました。アンドロメダ姫のお話も面白かったです。
- ・野菜ラーメン、スペアリブ、おいしかった！！

（大人）

- ・親子で参加という事が嬉しいです。子だけではなく親も新しい発見、学びにつながります。
- ・先生に教わりながらしめ縄飾りを作れて良い経験になった。

《担当者より》

昼間は雲が出てしまい心配しましたが、なんとか晴れてくれて夜には満天の星空を見ることが出来ました。クラフト作りも、しめ縄飾り、チョーク絵、松ぼっくりツリーなど皆さん色々な作品を楽しんで作っていました。ラーメンも美味しかったですね。まだまだ冬は始まったばかり。素敵な自然を満喫し是非また遊びに来てくださいね。